

# **Polsek Ciamis Edukasi Cegah Prilaku Bullying Di Acara Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah di MI Al Mu'minin Kelurahan Sindangrasa**

**Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID**

Jul 15, 2024 - 12:15



Polsek Ciamis Edukasi Cegah Prilaku Bullying Di Acara Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah di MI Al Mu'minin Kelurahan Sindangrasa

Ciamis ~ Panit Binmas 1 Polsek Ciamis IPTU Maman, beserta Bhabinkamtibmas Kelurahan Sindangrasa Brigadir Yosa, melaksanakan kegiatan himbauan untuk menjauhi perilaku bullying dalam rangka acara Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di MI Al Mu'minin, Kelurahan Sindangrasa. Senin (15/07/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Panit Binmas 1 Polsek Ciamis IPTU Maman, beserta Bhabinkamtibmas Kelurahan Sindangrasa Brigadir Yosa menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas terkait Siswa diingatkan untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi pelaku kejahatan di lingkungan sekitar mereka, Siswa diajak untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan sekitarnya serta Siswa dan pihak sekolah diimbau untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi terkait perkembangan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat.

IPTU Maman menekankan pentingnya menjauhi perilaku bullying, baik secara fisik maupun verbal, untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman bagi semua siswa. Ia juga mengajak para siswa untuk saling menghormati dan menghargai satu sama lain, serta melaporkan segera kepada pihak sekolah atau kepolisian jika menemukan atau mengalami tindakan bullying.

Selama kegiatan tersebut berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi para siswa dalam menjalani masa pengenalan lingkungan sekolah dengan lebih baik dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Himbauan menjauhi perilaku bullying dalam rangka acara Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah di MI Al Mu'minin Kelurahan Sindangrasa dapat menjadi edukasi yang mendidik Siswa siswi dan membentuk prilaku moral yang lebih baik.

Selama kegiatan berlangsung dalam keadaan aman, lancar, dan kondusif dikarenakan Siswa dan Siswi Sekolah di MI Al Mu'minin sangat antusias mendengarkan himbauan yang disampaikan oleh Panit Binmas 1 Polsek Ciamis IPTU Maman.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,